

Proposé par M. A. Gaboury, appuyé par M. le chevalier Ol, Robitaille :

“ Que le rapport du bureau de direction, ainsi que les états y annexés qui viennent d'être lus, soient approuvés, publiés et imprimés pour l'usage des actionnaires.”

A l'appui de cette motion, M. le président fait les remarques suivantes :

En proposant l'adoption du rapport qui vient d'être lu, je crois qu'il est de mon devoir de vous donner quelques explications sur certaines transactions de la banque durant l'année écoulée.

Comme vous avez dû le remarquer, le fonds de réserve de \$100,000 a été absorbé par les pertes sur la vente de certaines limites que possédait la banque; cependant ce n'est là qu'une perte apparente, car en réalité, la banque se trouve à y gagner considérablement; en effet, elle a réalisé, pour une valeur longtemps improductive, une somme de \$160,000 qui va maintenant donner des revenus; en outre, la banque n'aura plus à payer les droits du gouvernement sur 330 milles carrés, sans compter les autres dépenses nécessaires, c'est donc là une économie annuelle de plus de \$1,000. Laquelle somme ajoutée à l'intérêt de sept par cent sur \$160,000 équivaut à un revenu de \$12,200 par année.

Durant l'année, des faillites importantes beaucoup plus nombreuses que depuis longtemps, ont fait subir à la banque plusieurs pertes sensibles. Cependant après avoir pourvu pour toutes les dettes mauvaises et douteuses, il est resté un montant de profits assez considérable pour permettre de payer six par cent de dividende aux actionnaires et de laisser au crédit du compte de profits et pertes une balance de \$42,615.69, outre une réserve de \$29,387.52 pour rabais d'intérêt sur les escomptes courants et les lettres de change.

Le montant des billets de la banque en circulation le 30 Avril dernier était de \$552,591, soit une augmentation de \$18,464, sur l'année précédente, somme que vos directeurs espèrent pouvoir accroître considérablement pendant l'année, car ils voudraient voir doubler le montant actuel de la circulation, la banque ayant droit, comme vous le savez, à une circulation égale à son capital, c'est-à-dire à \$1,200,000.

Après le premier Juillet prochain, les billets des différentes banques de la Puissance seront garantis par un dépôt fait au gouvernement par toutes les banques; celles-ci seront en outre obligées de prendre des arrangements pour rendre leurs billets payables au pair dans les différentes provinces de la Puissance et d'épargner les frais de collection aux porteurs de ces billets.

Il y a une augmentation considérable \$85,000, dans les dépôts à intérêt, et les dépôts ne portant pas intérêt se sont accrus de